



## ○八郎岳に根を張る若木 いざ共に鍛え伸びよう

長崎市の「こどもホームページ」にこんな質問があります。

☆長崎市で一番高い山は？①稲佐山 ②八郎岳 ③エベレスト

当然、答えはわかりますよね。②の八郎岳です。標高は598mで稲佐山の標高333メートルよりもかなり高い山です。言わずと知れた、わがふるさとの山です。南陽小学校の校歌にも「八郎岳に根をはる若木 いざ共に鍛え伸びよう」と歌われていますし、何といても通知表の表題が「はちろう」です。

そんな八郎岳に4年生が11月12日に総合的な学習の一環として、学年で登ります。その下見として、先週末の土曜日に教員数人で下見をしてきました。私は初めて登りましたが、こんな身近にこんな素晴らしいところがあったんだという驚きと感動でいっぱいでした。

ふるさとを愛し、ふるさとを担おうとする実践力を育てる。長崎県がすすめるふるさと教育のキーワードです。4年生のほかにも、発達段階に応じて地域を題材にした学習を行っています。6年生は、鶴洋高校の生徒さんとのコラボレーションで「いりこ屋のラスク」開発に協力しました。本校の子供たちは、商品名を考えたり、パッケージデザインを考えたりという活動でしたが、その様子はテレビや新聞でも大きく取り上げられました。県庁での販売会を経て、現在はグリーンコープ「みどり戸町」にて絶賛販売中です。とてもおいしくて、健康的な商品ですので機会があったらご試食されてみてください。

（3枚入り 税込み250円：あおさ、きび砂糖の2種類）



## <長崎の花活用拡大支援事業のフラワーアレンジメント>



新型コロナウイルスの影響で消費が落ち込んでい  
る花きの魅力を伝えようという「長崎の花活用  
拡大事業」の一環として、南陽小学校にも色とりど  
りのフラワーアレンジメントを届けていただき、校内  
に展示させていただいています。

現在は、正門側の玄関、2・3階の渡り廊下に展  
示中です。花の美しさに触れながら、子供たちの感  
性も豊かに育ててくれればと願っています。

学校にお越しの際はぜひ御鑑賞ください。